



CARLTON GROUP

6 Pièces

Réf. 13997

2 550 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Nice et Villefranche sur Mer, villa avec magnifique vue mer et sur la presqu'île de Saint Jean Cap Ferrat. Construite à l'origine en 1880, elle a été entièrement rénovée avec des matériaux nobles et raffinés, prête à être habitée aussi bien en résidence principale que secondaire. Au rez-de-jardin vous serez accueillis par un grand séjour très lumineux, une salle à manger et une cuisine qui donnent accès à une grande terrasse couverte et au jardin plat. Une salle de bain d'invités avec douche complète ce niveau. Au premier étage nous trouvons une suite parentale et une deuxième chambre ...

Between Nice and Villefranche sur Mer, villa with magnificent sea view and on the peninsula of Saint Jean Cap Ferrat. Originally built in 1880, it has been completely renovated with noble and refined materials, ready to be inhabited both as a main and secondary residence. On the ground floor you will be welcomed by a large, very bright living room, a dining room and a kitchen which give access to a large covered terrace and the flat garden. A guest bathroom with shower completes this level. On the first floor we find a master suite and a second bedroom currently used as an office which overlook ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

